

viernes 14 de noviembre de 2025

El Ayuntamiento avanza en la transformación del Complejo Deportivo de El Maulí con más de 750.000 euros de inversión en accesibilidad, sostenibilidad y modernización

El alcalde Manolo Barón, junto a los tenientes de alcalde Juan Rosas y Teresa Molina, supervisa la evolución de las obras del nuevo acceso norte y la cubrición de la pista de tenis, una actuación cofinanciada por el Ayuntamiento y el Consejo Superior de Deportes.



El Ayuntamiento de Antequera continúa avanzando en la modernización integral del Complejo Deportivo de El Maulí con la ejecución de una actuación valorada en más de tres cuartos de millón de euros. El alcalde, Manolo Barón, ha visitado los trabajos acompañado por los tenientes de alcalde delegados de Deportes y Obras, Juan Rosas y Teresa Molina, así como por el arquitecto responsable del proyecto, Marcos Sánchez.

La intervención —que supone una inversión global

de más de 750.000 euros, de los que 530.000 euros proceden del Ayuntamiento y aproximadamente 282.000 euros del Consejo Superior de Deportes— incluye la creación de un nuevo acceso norte plenamente accesible y la cubrición de una pista de tenis para permitir su uso durante todo el año, reforzando a su vez la línea municipal de sostenibilidad mediante la instalación de placas solares fotovoltaicas en la nueva estructura.

Los trabajos, que comenzaron a finales de julio, continúan avanzando a buen ritmo dentro del plan de modernización del Maulí que el Ayuntamiento desarrolla por fases para ordenar este gran espacio deportivo y adaptarlo a las necesidades de los miles de usuarios que lo frecuentan cada semana.

Durante la visita, el alcalde Manolo Barón subrayó que esta inversión "es una nueva muestra del compromiso del Ayuntamiento con el deporte y con la modernización de nuestras instalaciones". En este sentido, destacó que "medio millón de euros es lo que pone el Ayuntamiento y 282.000 euros de apoyo del Consejo Superior de Deportes; en total, más de tres cuartos de millón de euros en una nueva inversión en pistas deportivas y en todo lo que significa mejorar nuestras instalaciones".

El Alcalde puso el acento en la transformación visible que está experimentando el entorno: "Estamos viendo cómo estamos terminando el nuevo acceso al Maulí, cómo avanza la cubrición de la pista y, al fondo, el Pabellón 15 de Julio, que está prácticamente concluido en su segunda fase. Vamos a seguir trabajando sin parar para consolidar un espacio deportivo que esté catalogado entre los mejores de la provincia de Málaga".





Manolo Barón también resaltó la dimensión educativa y social de la actuación: "Nuestra inversión va especialmente dirigida a los más pequeños, a esa cantidad de antequeranitos que practican deporte a diario y que garantizan salud, educación y convivencia. El deporte es uno de los grandes motores de nuestra ciudad".

El Alcalde tuvo además palabras de agradecimiento hacia el equipo técnico y político implicado: "Enhorabuena a Marcos Sánchez y a su estudio de arquitectura, y a mis compañeros Juan Rosas y Teresa Molina por la coordinación y la excelente ejecución de esta obra del nuevo acceso al Maulí y la cubrición de la pista de tenis".

Esta intervención forma parte del plan director de ordenación y mejora de la manzana deportiva de El Maulí, que el Ayuntamiento continuará desarrollando en los próximos años mediante nuevas fases y líneas de financiación, con el objetivo de ofrecer espacios modernos, accesibles, eficientes y preparados para una práctica deportiva de calidad.







